
Protokoll: 

Rm Herr Bohn erklärt, dass er der Vorlage nicht zustimmen könne, da eine Überschreitung der 

Baugrenzen wie im vorliegenden Fall beantragt, weder aus stadtplanerischer noch aus 

stadtgestalterischer Sicht sinnvoll erscheint. 

Der Ausschuss für allgemeine Bau- und Liegenschaftsverwaltung stimmt der Vorlage mehrheitlich mit 

einer Gegenstimme zu. 

 


